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+ Mejora notablemente la imagen de amplio sector en el fraccionamiento Colosio

  

GUAYMAS, son., 1 de febrero de 2024.- Una obra que beneficia directamente a 1,500
habitantes, entregó este miércoles la alcaldesa Karla Córdova González.

  

Se trata del pavimento con concreto hidráulico en avenida Mar Caribe, entre calle Mar de
Cortés y Mar Coral, en el Fraccionamiento Luis Donaldo Colosio.

  

Víctor Omar Partida Medina, titular de Infraestructura Urbana y Ecología, confirmó la
inversión de 4 millones 612,076 pesos para tender lozas de concreto hidráulico de 15
centímetros de espesor en 230 metros lineales y 2,185 metros cuadrados.

  

Incluyó banquetas, guarniciones de concreto, redes de agua y drenaje de 4 y 8 pulgadas,
tomas domiciliarias y descargas sanitarias.

  

Indicó que la avenida Mar Caribe es uno de los principales accesos a distintos
fraccionamientos del norte de la ciudad, de elevado tránsito vehicular y esta obra
ayudará al abatir rezago en pavimento, aumentando la movilidad urbana y logrando que
los servicios de emergencia reduzcan tiempo en brindar apoyo a los ciudadanos.

  

También mejora el acceso al fraccionamiento “Cerrada las Torres” y evita contingencias
climáticas al ayudar la nueva obra a encausar agua pluvial y evitar inundaciones.

  

El presidente del Comité de Vecinos, Fernando Espinoza Celaya, agradeció a nombre de
los vecinos esta obra que por mucho tiempo se pidió y "ahora ya tendremos libertad
para transitar, facilitando los accesos”, recordando los obstáculos enfrentados al
carecer de pavimentación.
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“Hoy vemos cumplido el compromiso de la alcaldesa” y agregó el esfuerzo del Comité
en gestionar y consolidar la mejoría de esta zona".

  

La alcaldesa Karla Córdova González mostró satisfacción por inaugurar obras como esta
y tener un recuerdo de que se hizo el trabajo, porque esta zona estaba destrozada pese a
ser muy transitada; "conocemos las demandas que hay, pero vamos trabajando para
sacar sus peticiones y dejar un mejor Guaymas invirtiendo el dinero de la mejor manera
para que le toque a todos", resumió.

  

La doctora Córdova fue acompañada de por Eladio Amaya Muñiz, comisario General de
Seguridad Pública Municipal; el regidor y presidente de la Comisión de Desarrollo
Urbano y Obras Públicas, Óscar Tapia Moreno y el Secretario del Ayuntamiento,
Celestino Sarabia Tautímez, entre otros cercanos colaboradores.
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